

Peu pratiques, étirées en long couloir, les deux salles d'eau de l'appartement méritaient de voir leur organisation repensée.

AVANT



APRÈS

FONCTIONNALITÉ ET ESTHÉTISME...

... tels étaient les deux souhaits de la propriétaire pour ses salles de bains. Dans l'un d'elles, Juliette Breton a intégré de nombreux rangements, avec de chaleureuses façades en chêne en bas et recouverts de miroirs en haut, pour agrandir visuellement l'espace. Dans l'autre pièce d'eau, elle a pu déplacer la douche à la faveur de l'espace pris sur le couloir, et profiter de son ancien emplacement pour isoler les WC derrière une porte.

Carreaux de ciment Mosaic del Sur.



AVANT

